

## »Arthur H 2 Zero« mit Wasserstoff als Energieträger

Artikel vom 9. November 2023

E-Busse

Neuheiten von [Arthur Bus](#) auf der »Busworld 2023« – aus dem »RegioTrans«-Review von Bus-Fachautor Christian Marquardt.



»Arthur H 2 Zero« (Bild: C. Marquardt).

Vor eineinhalb Jahren, im April 2022, präsentierte sich auf der Messe »Bus2Bus« in Berlin ein neuer Bushersteller, der beim Antrieb auf Wasserstoff und Brennstoffzelle setzt: die Arthur Bus GmbH aus Planegg bei München. Wobei Arthur nur seinen Firmensitz in Planegg hat, produziert wird – wie bei vielen anderen Busherstellern auch – in Polen. Was im Frühjahr 2022 als mutiger Schritt wirkte, hat inzwischen doch durchaus Erfolg. Nicht nur, dass der »Arthur H 2 Zero« unterdessen bei dem einen oder anderen Verkehrsbetrieb als Vorführgewagen gewesen ist, erste Wagen sind auch schon an Kunden ausgeliefert worden, so an den Verkehrsbetrieb MPK von Polens

zweitgrößter Stadt Krakau. Es ist – das sollte man bedenken – für einen Newcomer nicht leicht, sich auf einem Markt zu etablieren, in dem die Konkurrenz derart groß. Ein bisschen Geduld braucht's da schon.



Der »Arthur H 2 Zero« bei seiner ersten Präsentation in Berlin in 2022 (Bild: Arthur Bus).

---

**Hersteller aus dieser Kategorie**

---